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前回（1062回例会）の記録
平成24年３月８日（木）

■ゲスト
　

■ビジター
 

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　１名
　対 象 者 数　24名
　本日出席者　18名
　欠 席 者 数　６名
　出　席　率　75.00%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　５名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　79.17%→　91.67%
●メイクアップ
　若松会員（中津）、熊谷会員（中津中央）、
　土居会員（大分東）
●欠席者
　岩渕会員、松本会員      

◉本日の例会プログラム　地区大会　（例会変更３月15日分）  
◎次回例会プログラム　　3月22日　バングラデシュ図書館近況報告
　　　　　　　　　　　　バングラデシュ図書館建設実行委員会
　　　　　　　　　　　　委員長　中家章智氏      

会長  二反田新一　　幹事  若 松  定 生　　会報担当   川 崎   　潤  　　クラブ広報委員長  川 崎   　潤

◎ロータリーソング　我等の生業     

◎会長の時間　　会長　二反田新一
　明後日、3月10日（土）は、熊本市内で2720
地区の地区大会が催されます。当クラブでは次
週の例会を地区大会に変更しました。また、多
くの会員さんに出席いただきたいという思いから、貸し切りバ
スをチャーターしての日帰りの日程を組ませていただきました。
多数の出席予定を頂きまして、まことにありがとうございます。
　さて、地区大会の翌日、3月11日（日）は東日本大震災が
発生して1年になります。震災発生当時の記憶は直接的な被害
を受けてない私たちにとっても忘れられないものになっていま
す。去年の3月11日は金曜日でした。中津は晴れの大変良い
天気であったと記憶しています。わたしが仕事で使用している
トラックにはテレビが付いており、午後3時前、地震発生直後
からの臨時ニュースを見ていました。大きな地震であることは
わかりましたが、その時はこれほどの甚大な災害を引き起こす
とは想像すらしてませんでした。
　被害の詳細がはっきりしない中、まず東京都内、お台場の
ビル火災が映し出されてからは、私は学生で東京に居る長男

のことが気になり、車を止めて携帯電話をかけましたが、通じ
ません。7回目か8回目に通じ、元気な声が聞こえた時には本
当にホッとしました。長男は地震発生時に友人と車を運転して
たらしく、一瞬パンクしたのかと思ったらしいです。しばらくす
ると、周りのビルからものすごい数の人たちが出てきたのにま
たびっくりしたとのこと。
　地震発生から30分ほどは、テレビの津波警報は6ｍの予報
を出していましたが、その後大津波警報に切り替わったと同時
に画面に映ったのは、まさにぞっとする映像であり、名取市沿
岸部、家を車を真っ黒な海の水が次々にのみこんでいくヘリコ
プターからの実況放送でした。今この瞬間に何人もの命が消
えていく生の映像・・・、これほど恐ろしいものはありません
でした。
　翌日３月12日は、別府で地区大会が開催されましたが、IR
会長代理で出席されていた塩釜RCの桑原さんのお話も忘れ
られません。仙台空港の駐車場に停めた自分の車が流されて
いく映像をニュースでたった今見たこと、家族や従業員の安否
もはっきりしない中で、地区大会でのRI会長代理の責務を大
会終了までやり遂げた精神の強さに胸を打たれました。
　その翌日3月13日（日）で、地区大会最後の昼食懇親会の
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場で、福島第一原発が水素爆発を起こしたとの報道を携帯サ
イトのニュースで知りました。今年の地区大会もちょうどその
一年後でもあることから、私の頭の中は地区大会と震災が強
烈に関連付けられてしまいました。
　震災から一年、日本全体を見ますと、円高の一段落、株価
も一万円をめざして上昇側面と立ち直りの兆しが見えつつあり
ますが、地震津波・原発事故、直接の被災現場は、復旧・
復興・再生とまだまだ長い道のりがあり、これからがなお一層
の試練であると聞きます。息の長い継続的支援のためにも、
被災地の人たちを思う気持ちをいつも心の隅に持ち続けてい
きたいものです。

◎幹事報告　　幹事　若松定生
●例会変更　湯布院RC、大分1985RC
●週報受理　加古川RC
●幹事報告
・ガバナー公式訪問日程
・国際大会参加についてのお尋ね
・盛岡西北RCよりソーラー街灯設置支援申込書
・ロータリーの友3月号届く
・某年例会、新年例会、地区大会登録料、寄付金（米山）

3月27日引き落とし
●理事会報告
・4月プログラムの承認
・塩釜RCよりフェリー購入資金寄付のお願いについて、

花見例会の折りに募金箱を回してカンパとする。
 
◎委員会報告
・クラブ管理委員会　若松　幹事  
　本日、例会後に花見例会の打合せをしますので、委員の
方は残って下さい。 

◎ニコニコボックス  
〔二反田会長〕二番目の子供が、4月から大学生になりま
す。無事に卒業してほしいなと思います。  

〔川崎会員〕本日、卓話の担当です。よろしくお願いしま
す。本日からスマホに変わりましたが、使い方が良く分
かりません。  

〔宇都宮会員〕先月から、仕事が忙しくなり例会に来れな
い事が多く、すみません。12月に産まれた子供も病気も
せずに育っています。

〔松本会員〕今までインフルエンザにかかった事が無かっ
たのに、今年B型になり、治ったと思ったらA型にかかっ
てしまいました。ニコニコありがとうございました。

◎会員卓話　　川崎会員
「ちょっと得するセコロジー」
　今日の卓話は非常にせこくて、下らない内容です。しかし、
こんな使い方があるんだなぁ程度の雑学として聞いて頂け
れば幸いです。また、社員さん、スタッフさんにこう言った
事が好きな方がいらっしゃれば、経費削減の一環にして頂
ければ幸いです。

（１）ポイント等の現状について
　皆様もご存じのようにクレジットカード、会員カードなど
が氾濫しています。クレジットカード、携帯電話、ゴルフ場、
レンタルビデオ、コンビニ等々でポイントが付きます。どの

会社もポイントで還元していると見せかけて実は1年間に失
効するポイントを金額換算すると、全国で年間約１兆円にな
ると言われています。
皆さんも溜まらないうちに失効しているポイントやマイルなど
が沢山あって、結果としてポイントは要らないという選択肢
になっていませんか？
このポイントをいかに上手に使用するかによって、意外と大
きな得をすることがあります。

（２）気付き
　学生時代に大きなパーティーの会計を任されて、何か上
手にしたら、不正をせずに得するのではないかと考えました。
その際にパーティー券を数ヶ月前に販売し、数ヶ月後に支
払ってその間を定期預金に預けてその金利を得る事にしま
した。その際にクレジットカードの利用を考えました。複数
枚のカードを作成して事情を説明して、最初から限度額を
一時的に引き上げる事が出来る事を知りました。
　また、同じく学生の頃、当時都内の駐車場は、１時間当
り1,000円程度の料金を取る所も多かったのですが、数時
間の駐車の場合には、デパートの駐車場を利用します。現
在でもそうですが買い物を一定金額以上すると○○時間駐
車料タダという制度を利用します。その際に購入するのは金
券です。そうすることによって、実質タダで駐車出来ます。
現在では金券購入では駄目な所もあります。
そうして、制度には少し見方を変えれば不正をする事なく、
ちょっとの得がある事に気付きました。

（３）会社での利用方法
　ガソリン系のカードを利用して、キャッシュバックを受け
ていました。10年前には、月に１0万円程度のガソリン利用
で毎月27,000円の還元を受けました（年率約30％）。現在
では、そのメリットが非常に小さくなったので航空機会社（ス
ターフライヤー）のカードを利用しています。JCBにおいて
は代表者と個人カードの名義人が同一であると証明できる
と会社の口座から、引き落としが可能です。支払い方法を
変えるだけで年間に東京～北九州が１、２往復タダになり
ます。

（４）個人での利用
　個人の利用は飛行機系のカードのマイルに全体のポイン
トを集約させています。昨年１年間の利用実績で行くと、
10数万円あまりを得しています。楽天市場や電子マネーな
どを上手に利用すると、飛行機に乗っていなくても恩恵をう
けることができます。

（５）最近の発見
　最近の若い人なら知っているリボ払いについて説明します。
　このリボ払いは非常に危険なので、社員や子供さんたち
が使っているようなら要注意です。最近では、カード会社
の高収益になっているためにカード会社が非常にリボ払い
を薦めていますが、返済期間の長期化、借入残高の意識
の薄さ、実は高金利などです。ただし、カード会社が薦め
ているので上手に使えばメリットもあるのです。リボ払いの
設定にしておいて返済元金を大きくすると実質１回払いとな
り、手数料はかからないがリボ払いになるので、カードの年
会費が安くなります。

2011～2012年度 2011～2012年度
国際ロータリー・テーマ

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために中津平成週報 Rotary Club Of Nakatsu Heisei


